

Mes frères et sœurs, en ce jour où nous célébrons la passion du Christ, une phrase résonne fort alors très fort à mes oreilles, « Moi, je suis né, je suis venu dans le monde pour ceci : rendre témoignage à la vérité. Quiconque appartient à la vérité écoute ma voix. »(Jn,18,37). Ce sont là des paroles-chocs, car la question de la vérité surgit au cours d'un procès.

Et vous le savez mes frères et sœurs, la finalité de tout procès est la recherche de la vérité pour rendre une justice équitable.

Qui sait mes frères et sœurs, si certains parmi vous ont déjà fait la dure expérience de perdre un procès, tout simplement parce que la justice a été tordue et que la vérité a été faussée. Mes frères et sœurs, retenons ceci : la vérité a toujours été, est et sera toujours au cœur de l'enjeu majeur du destin de l'humanité.

Effet, mes frères et sœurs,

- s'il y a trahison dans notre vie, parce que la relation à la vérité a été faussée,
- S'il y a complot, parce que la relation à la vérité a été faussée,
- s'il y a médisance et calomnies, parce que la relation à la vérité a été faussée,
- s'il y a tromperie et infidélité, parce que notre relation à la vérité a été faussée.
- S'il y a justice sur mesure, parce que la relation à la vérité a été faussée.
- S'il y a jalousie, parce que le rapport à la vérité a été faussé.

Mais qu'est-ce que la vérité dans une société où chacun a ses propres repères, ses propres normes et ses propres valeurs ? La vérité peut-elle entrer, aujourd'hui, comme critère de jugement, dans notre pensée et dans notre vouloir, aussi bien dans la vie de chacun de nous que dans la vie en société ? De quelle vérité devons-nous rendre témoignage ?

La réponse se trouve peut-être dans cet ultime cri de Jésus sur la croix : « Tout est accompli » (Jn 19,30), Car rendre témoignage à la Vérité pour Jésus consiste à placer Dieu son père et sa volonté au premier plan face aux intérêts du monde et de ses puissants.

Si vous désirez demeurer chrétiens et disciple du Christ, vous êtes appelés à demeurer témoins de cette vérité dans la vie de tous les jours. Ainsi vous serez vraiment le reflet de Dieu